

confi
nement
J+17

17^{ème} jour de confinement l'épidémie ne passera pas par nous

ENSEMBLE
À LA MAISON

Soyons encore plus responsables et solidaires

L'épidémie continue de progresser.

Rester chez soi, réduire tous les contacts à leur strict minimum, appliquer tous les gestes barrières sont des comportements de plus en plus essentiels. Nous sommes tous touchés, tous concernés, tous confinés.

Et pourtant plus que jamais la solidarité est le fil conducteur du moment. Partout sur notre commune de manières diverses, des idées, des propositions arrivent pour fabriquer de l'entraide, organiser la solidarité et le soutien aux plus fragiles.

Les agents de la commune sont mobilisés, les Septémois-es sont attentifs, à l'écoute de leurs familles, de leurs ami-es, de leurs voisin-es. Chacun-es à l'écoute de la détresse de celle ou celui qui n'ose pas déranger. Cette crise, nous y faisons face, ensemble, on constate tous les jours combien, à l'exception de quelques rares agissements égoïstes ou irresponsables, elle est marquée par le renforcement des comportements humains et solidaires.

C'est en appui à cette volonté que la ville s'organise et travaille à mettre en œuvre la continuité du service public. Avec une seule volonté : Etre utile à toutes et tous au quotidien.

Mais, à coté de cet engagement citoyen et solidaire, nous ne pouvons que constater à quel point le secteur de la santé, l'hôpital public est en crise. Une crise qui s'aggrave depuis des années, avec un personnel en grande souffrance, et que l'épidémie qui nous frappe met dramatiquement en lumière.

Le droit à la santé appelle des services publics développés et l'égal accès aux soins de toutes et de tous.

Nous avons il y a un an voté en Conseil Municipal une motion pour exiger que soient augmentés les moyens de l'Hôpital nord. Nous n'avons malheureusement pas été entendus. Pourtant...

Cela ne nous a pas empêché de poursuivre notre engagement pour le droit à la santé. Nous n'avons pas le choix ! Nous poursuivons en lien avec les professionnels de notre commune, tous les personnels participant aux soins, à l'hôpital, dans les cliniques, dans les cabinets de la ville, qu'ils soient médecins, infirmiers, ou para médicaux. Elles et ils sont tous engagé-es avec une détermination et un courage extraordinaires. Chaque soir nous sommes des centaines ici à Septèmes à nos balcons pour les remercier.

Avec notre tissu associatif, nous faisons aussi notre possible pour contribuer à améliorer toutes les solidarités nécessaires.

Tout cela nous le faisons parce que c'est une nécessité.

Aujourd'hui, l'urgence est à la mobilisation, à l'expression de toute notre citoyenneté, de toute notre solidarité. Le moment n'est pas aux polémiques, le temps viendra où, ensemble, nous demanderons des comptes.

Mais ce temps viendra bientôt et nous y prendrons toute notre place.

Les responsabilités devront être établies.

D'autres choix devront voir le jour dicté par la seule loi de l'humain.

Pour le moment, soyons attentifs à l'autre, soyons solidaires, prenez soin de vous,

Anne Olivero - Sophie Celton

Horaires d'ouverture de la Mairie

Les services administratifs sont fermés à l'accueil du public mais une **permanence téléphonique**, uniquement pour les urgences, est assurée du

lundi au vendredi
de 8h30 à 12h30
au **04.91.96.31.00**

Urgences sociales
04 91 96 31 11

Urgences état civil
Inhumations-décès
04 91 96 31 10

Confinement Circulation Interdictions

Couvre-feu de 20h à 5h

Fermeture totale de toutes les aires de sports et de loisirs et l'interdiction de toute pratique sportive sur ces équipements.

Interdiction (véhicules, cyclistes, joggers, promeneurs) d'accéder aux espaces naturels et aux massifs forestiers ainsi qu'aux zones de stationnement adjacentes.

Dans le cadre de leurs missions Police nationale et Police municipale sont mobilisées pour effectuer les contrôles utiles au respect strict des mesures de confinement.